



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

PRI: ¿Fiel de la balanza en el TEPJF?

Madrugador como solo él sabe hacerlo, el dirigente nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, se presentó muy temprano en el Senado para exigir que en el nombramiento de 44 magistrados electorales locales y de las salas regionales se tome en consideración el peso político de su partido.

En una reunión privada con el presidente de la Junta de Coordinación Política, senador Ricardo Monreal Ávila, y sin la presencia del coordinador de los senadores priistas, Miguel Ángel Osorio Chong.

El cónclave se efectuó en las oficinas de Jucopo y es la primera vez que el dirigente del PRI se presenta al Senado a negociar las designaciones de funcionarios electorales prescindiendo de su coordinador parlamentario. *Moreno Cárdenas dijo que se reunió con el senador Monreal como puede reunirse con cualquier otro coordinador parlamentario, "porque tenemos una relación de trabajo institucional y el coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en el Senado tiene mi consideración".*

Agregó que entre los temas abordados con el senador Monreal se incluyó la designación de los magistrados porque el Senado tiene pendiente nombrar a 39 magistrados locales que concluyeron su gestión entre 2021 y 2022 y a cinco de las salas regionales del tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, (TEPJF). El viable senador 2024, "Alito", destacó que su compromiso está en la coalición *Va por México* y a la pregunta de si las puertas del PRI están abiertas para Monreal, respondió que "el senador de Zacatecas es un político muy astuto y él personalmente dará a conocer su decisión y será una sorpresa".

¿Extraditables? "La justicia popular quiere que el expresidente Felipe Calderón sea llevado a juicio en México", dijo el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, luego de los cargos fincados en Estados Unidos contra Genaro García Luna, quien fuera su mano derecha como secretario de Seguridad, se han dado conocer sus nexos con el crimen organizado y el *Cártel de Sinaloa*.

En una conferencia en la que habló de las precampañas en Coahuila y Estado de México, se le preguntó su opinión sobre el juicio contra el extitular de Seguridad Pública de Felipe Calderón, ante lo que respondió que una encuesta se reveló que 84 por ciento de los entrevistados se pronunció por juzgar a Felipe Calderón.

Aclaró que son dos juicios, el que se realiza en Nueva York, donde la fiscalía estadounidense ya aportó pruebas para que el jurado determine la culpabilidad de García Luna, pues hay



Agonía para "Alito": internautas se burlaron de él

muchos elementos que prueban su complicidad con el narcotráfico, pero será el jurado quien lo determine. *El otro juicio es en México, donde el pueblo reprueba la gestión de García Luna y su jefe, Felipe Calderón.*

El pueblo ya juzgó que hubo complicidad, protección de su gobierno hacia un grupo de narcotraficantes, el *Cártel de Sinaloa*.

Dijo Mario Delgado que los mexicanos así lo juzgarán, porque la ciudadanía sabe que esa es la explicación a la ola de violencia, crimen, sangre y fuego que vivimos en México, cuando Felipe Calderón se robó la Presidencia y para legitimar lo que no obtuvo en las urnas, declaró la guerra contra el narcotráfico, metiendo al Ejército sin tener las facultades constitucionales para ello y traicionó al ejército como institución, al apoyar al *Cártel de Sinaloa*, convirtiéndose en un delincuente que operó desde Los Pinos, lo cual tuvo graves consecuencias para México, las cuales seguimos enfrentando, porque la corrupción que provocó en las instituciones públicas no ha sido superada, ese fue el daño que causó.

En su mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se debe reforzar la atención para evitar que aumente el consumo de drogas en México, pues considera que es inferior al de Estados Unidos y el uso de estas sustancias genera violencia.

Expuso que son situaciones distintas las que se viven de cada lado de la frontera, señaló que es muy lamentable lo que sucede en Estados Unidos, sobre todo por los miles de casos de personas que han perdido la vida por sobredosis en el consumo de fentanilo y otros químicos. *Nosotros no tenemos todavía ese nivel de consumo de fentanilo, pero tenemos que evitarlo de la mejor forma posible.*

Porque si no hacemos nada y dejamos que siga creciendo, entonces sí vamos a sufrir mucho y no vamos a tener posibilidad de controlarlo y la violencia nos va a dominar, agregó.

Informó que en la mayor parte de México se ha podido controlar la violencia, y en las cifras que le entregaron durante la última semana, reflejan mejores resultados, pues ahora se reportaron 50 homicidios, pero en contraste hubo 14 entidades federativas en las que no hubo uno solo de esos delitos.

Comentó que lo que ha protegido a los mexicanos para evitar el incremento en el consumo de fentanilo, es nuestra cultura, pues a pesar de todo, los mexicanos tenemos una gran reserva de valores culturales, morales, espirituales, eso es lo que nos ha ayudado a enfrentar a todas las adversidades que tienen que ver con el consumo de drogas y lo vinculó con la política de su gobierno para atender las causas que originan la pobreza y la falta de atención a los jóvenes, pues no hay algún municipio de México al que no llegue alguno de los programas de Bienestar y con sus apoyos económicos.



López Obrador: "Calderón nos debe una explicación de por qué delegó la seguridad del país en García Luna"

declaró la guerra contra el narcotráfico, metiendo al Ejército sin tener las facultades constitucionales para ello y traicionó al ejército como institución, al apoyar al *Cártel de Sinaloa*, convirtiéndose en un delincuente que operó desde Los Pinos, lo cual tuvo graves consecuencias para México, las cuales seguimos enfrentando, porque la corrupción que provocó en las instituciones públicas no ha sido superada, ese fue el daño que causó.

En su mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se debe reforzar la atención para evitar que aumente el consumo de drogas en México, pues considera que es inferior al de Estados Unidos y el uso de estas sustancias genera violencia.

Expuso que son situaciones distintas las que se viven de cada lado de la frontera, señaló que es muy lamentable lo que sucede en Estados Unidos, sobre todo por los miles de casos de personas que han perdido la vida por sobredosis en el consumo de fentanilo y otros químicos. *Nosotros no tenemos todavía ese nivel de consumo de fentanilo, pero tenemos que evitarlo de la mejor forma posible.*

Porque si no hacemos nada y dejamos que siga creciendo, entonces sí vamos a sufrir mucho y no vamos a tener posibilidad de controlarlo y la violencia nos va a dominar, agregó.

Informó que en la mayor parte de México se ha podido controlar la violencia, y en las cifras que le entregaron durante la última semana, reflejan mejores resultados, pues ahora se reportaron 50 homicidios, pero en contraste hubo 14 entidades federativas en las que no hubo uno solo de esos delitos.

Comentó que lo que ha protegido a los mexicanos para evitar el incremento en el consumo de fentanilo, es nuestra cultura, pues a pesar de todo, los mexicanos tenemos una gran reserva de valores culturales, morales, espirituales, eso es lo que nos ha ayudado a enfrentar a todas las adversidades que tienen que ver con el consumo de drogas y lo vinculó con la política de su gobierno para atender las causas que originan la pobreza y la falta de atención a los jóvenes, pues no hay algún municipio de México al que no llegue alguno de los programas de Bienestar y con sus apoyos económicos.



Mario Delgado: "Los mexicanos juzgarán a Felipe Calderón, por la ola de violencia que vivimos en México hasta la fecha"